



Communiqué de presse

8.5.2014

Entrevue entre la ministre de l'Égalité des chances, Mme Lydia Mutsch et le Conseil national des Femmes (CNFL)

En date du 5 mai 2014, la ministre de l'Égalité des chances, Mme Lydia Mutsch, a reçu une délégation du Conseil national des femmes pour un premier échange de vues avec le nouveau Conseil d'administration.

Les responsables du CNFL ont rappelé leurs revendications législatives de longue date dans les domaines de la réforme de l'assurance-pension, de la réforme du divorce, des conventions collectives de travail, de la prise de décision, de la loi communale, de la violence domestique, de l'interruption volontaire de grossesse, des mutilations génitales féminines, de la prostitution et de la réforme de la fiscalité.

Elles ont noté avec satisfaction que certaines de leurs recommandations figurent dans le programme gouvernemental 2014-2019 notamment en matière d'avortement et d'égalité dans la prise de décision.

En ce qui concerne ce dernier sujet, la ministre de l'Égalité des chances a informé le CNFL de son intention de présenter, dans les prochaines semaines, une stratégie globale en vue d'un meilleur équilibre entre hommes et femmes dans la prise de décision politique et économique et permettant d'atteindre, plus concrètement, les objectifs chiffrés de 40% du sexe sous-représenté retenus par le nouveau gouvernement à la fois pour les conseils d'administration des établissements publics et des entreprises dans lesquelles l'Etat détient des participations et pour les listes présentées par les partis politiques lors des élections législatives.

Ayant pris note des réflexions présentées par le CNFL, Madame Mutsch a confirmé vouloir mettre en place un dialogue régulier basé sur un esprit de partenariat.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances